
ダイヤランド区民の会＆サービスセンター連絡会	 議事録	

2017/3/9	記：区民の会	 吉原	

	

日時：2017 年 3 月 9 日 10:00〜11:40	

場所：サービスセンター会議室	

	

出席者	

サービスセンター：大塚、草階、袴田、鈴木	

区民の会：丸山、花上、田中、辻、吉原（敬称略）	

	

田中理事は今期で終了。環境整備委員としては今後も続けます。	

	

・環境整備事業実施内訳の説明	

	 主に草階さんから説明を受ける。	

	

	 森の里からの景観が魅力的なるように木の伐採など整備してほしい。（丸山）	

	 歩道を安心して安全に歩けるよう整備して欲しい。（丸山）	

	

・イノシシ出没問題について（田中）	

	 アレキサンダーホテル付近に巨大なイノシシの目撃情報あり。対策は？（田中）	

	 役場の対策としては農作物の被害以外は対応しないらしい。（袴田）	

	 イノシシは嫌いな匂いがあり、それが効果があるらしい。（草階）	

	 対応が期待できなくとも、役場に問題があることを申し出ておくことは必要と思う。（吉原）	

	

・管理事務所近くの一方通行の危険箇所について（大塚）	

	 規制するのは難しいだろう。（丸山）	

	

・カーシェアリングについて興味あるか？（大塚）	

	 興味はあるが需要は少なそう。（吉原）	

	

・セブンイレブン報告（鈴木）	

	 2 月の売上は日販平均 293000 円。	

	 ポテトサラダ引換券を利用した人は 342 件。	

	

	 フライヤー（揚げ物）の需要について。	

	 費用として約 30 万円必要なので費用対効果的には難しい。（鈴木）	

	



	 売り方の改善が必要なのではなか。	

	 例えばおでんもおでんとして販売するだけでなく、他の料理の具材として提案して行くなど。

（田中）	

	

	 水の備蓄の推進などと合わせて考えてみてはどうか。（田中）	

	 セブンのちらしを班長が配ることに違和感を感じる人がいる。（田中）	

	 セブンと管理会社との話し合いだけでは売上は伸びないだろうと思う。（丸山）	

	 客は誰に意見を言えばいいのかわからない状態のようだ。（田中）	

	 熱意あるミーティングが行われていることはわかるがそれがお客様に伝わっていないようだ。

（大塚）	

	 →そのミーティングの議事録などを張り出してアピールしてみてはどうか。（吉原）	

	 店員のお勧めのスイーツはとてもいい。口コミとしても広がりやい。（花上）	

	

・森の里の報告（鈴木）	

	 3 月に改装しメニューも変更した。	

	 ティータイムの企画あり。	

	

	 「マジックショー・歌の夕べ」現在 15 名。（鈴木）	

	 子供料金の追加。料理なしで 1000 円（田中）	

	

・診療所の件（鈴木）	

	 セントラル病院に書面で今後の状況についての説明を依頼中。	

	

・4 地区からの要望。（辻）	

	 温泉の会計報告を出して欲しい。適正価格かどうかの判断としたい。	

	 →環境整備費とは違うので温泉契約者への報告となるだろう。（丸山）	

	 →温泉だけで単独の会計処理でないので難しい。（大塚）	

	 →ごく大まかな費用でいいのではないか。（吉原）	

	 →例えば源泉一本掘るのに約１億円かかると考えてもらっていい。（袴田）	

	

	 次回から開催日を変更する可能性あり。（丸山）	

	

以上	

	

	


